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八尾ＲＣバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

vol.60
No.16

2021 2
17

 

●開会　「点鐘」

●ロータリーソング

●出席報告

●ロータリーの友紹介

　 　　竹原　信二　会員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　話　 「会員によるリレー卓話」

●閉会　「点鐘」

　前回の訂正ですが、1904年は日露戦争「開戦」の

年で、ＲＣ創立の1905年にはまだ終結していませ

んでした。またアル・カポネが暗躍していたのは、

1925年頃でした。

　そして前回の続きですが、1908年にＡ・Ｆシェルド

ンが入会してＲＣに大きな影響を与え、ＲＣは華々

しい発展を遂げることになります。彼はミシガン大学

経営学部で販売学を学び、1902年にビジネス・ス

クールを設立します。

　利益を得るためには手段を選ばないような時代に

彼は、経営学に基づいた考えを事業主に説きます。

これを実践すれば利益が上がり、事業が発展する。

特にクラブメンバー間の取引を推奨していたので

会員は増大し、クラブ数も増え、1910年に16クラブ

による全米ＲＣ連合会が結成されます。

　1911年の連合会第２回の大会では、後の「２つの

理念」となるフレーズが登場します。１つは現在の

「One profits most who serves best.」。噛み砕くと

「よくサービスすれば顧客はリピーターとなって、よ
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く儲かるようになる」、まさに現代の顧客満足主義で

す。後の職業奉仕の理念となります。

　そしてもう１つは、後の「Service above self」。ミネ

アポリスＲＣベンジャミン・フランク・コリンズ会長のス

ピーチに出てくる言葉「Service not self」で、私利私

欲でない奉仕のことです。これは人道的奉仕の理

念となっていきます。

　またこの頃から世間では「ＲＣの相互扶助が閉鎖

的だ」という批判が大きくなり、社会奉仕活動が活

発になっていきます。そして親睦・相互扶助派と社

会的奉仕派の溝が、深まっていきます。

　翌年にロータリーは国際組織へ移行、1914年に

は第一次世界大戦が始まります。また1916年には、

ポリオが大流行します。

　1917年、ＲＩのアーチ・クランフ会長が基金を創設、

後にロータリー財団となります。同年に元ロータリア

ンのメルビン・ジョーンズがライオンズクラブを設立

します。

　日本では1920年に東京ＲＣが、22年には大阪ＲＣ

が設立されます。

　1923年、「親睦・相互扶助派」と「社会的奉仕派」

の対立を収めるため起案された調和案の「議決

23-34」が採択されます。

　やがて四大奉仕の確立やニューヨーク株の大暴

落などを経て、シェルドン排斥運動ともとれるような

事態が相次いだこともあり、1930年にシェルドンは

退会します。

▼1月22日にＩＭ第４組の会長懇談会がZoomで開

催され、飯田会長に参加いただきました。

▼1月30日に地区のロータリー財団補助金セミナー

がリモートで開催され、田中・吉本・川村会員に参

加いただきました。

▼27日のＩＭ第４組ロータリーデーは、中止されまし

た。

▼本日例会後、引き続きZoomで理事会を開催しま

す。

▼13日の八尾RACとの合同例会は中止します。次

回例会は、17日（水）にZoomで開催します。

▼6月の台北での国際大会は、バーチャルでの開

催となります。

▼国際奉仕委員会・曽家　清弘　委員長

　6月に予定されていた台北での国際大会は、現

地でのリアル開催が中止され、バーチャルでの開

催となりました。

「ローターアクトについて」

▼地区ローターアクト

　　　代表ノミニー　重留　里咲　様

　次年度、地区RACの代表を務めさせていただきま

す。本日はこのような貴重な機会をいただき、あり

がとうございます。私は大阪中央RACに所属し、ホ

テルグランヴィア大阪に勤務しております。

　昨年度はRACの地区広報委員長を務め、SNSで

世界に向けて多言語の動画を配信するなどしてい

ました。

　ローターアクターは奉仕を通じての親睦を図って

おり、全世界で約１万のクラブがあり、およそ20万人

が活動しています。

　日本国内でも約4,000人のローターアクターがい

ます。RACを巡っては、2022-23年度からRIへの人

頭分担金の支払いが開始される予定です。

　第2660地区には23のRACがあり、これは全国でも

トップクラスの数です。東西２つのゾーンに分かれ

ており、唯一の大学RACとして関西大学RACもあり

ます。東ゾーンでは近年、2018-19年度に城南

RACと大阪帝塚山RACが設立されたほか、昨年は

八尾RACが設立されました。

　地区RACの最大の活動は献血ですが、今月に各

地で予定していた献血活動は、緊急事態宣言のた

め中止となりました。献血活動は1991年から毎年、

7月と2月に実施しています。毎回、ロータリアンの

皆様にも数多くご参加、ご協力をいただいておりま

す。

　このほかＲＡＣでは、関西４地区での交流会も開
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催しています。

　また海外研修も行っています。年に一回、海外で

奉仕活動が経験できる、貴重な機会となっていま

す。海外のローターアクターたちとも仲間になれる、

貴重な機会です。

　さらに地区の年次大会では、表彰も行っています。

他には全クラブ合同例会というものも行っており、

全国統一アクトの日と世界RAC DAYの２回実施し

ています。クラブの垣根を超えて、他RACの会員と

も仲良くなれるチャンスになっています。

　八尾RACさんは会員数30名で、これは地区内の

クラブでもトップの数です。多様なメンバーが所属し

ており、皆さんとても仲が良いのが強みだと思いま

す。昨年末にはイルミネーション点灯の事業を行う

など、活発に活動されています。

　RACが現在抱えている課題としては、出席率の向

上とロータリークラブとの関係構築です。

　出席率に関しては、現在のコロナ禍で例会の開

催もままならず、会員の意欲をいかに維持していく

かが難しい状況ではあります。

　その中でもクラブ奉仕などを活用しながら、お花

見例会やクリスマス会、運動会などを行っています。

ビアガーデンでの例会も実験的に実施したりしてい

ます。

　このように工夫していろんな企画をすることで、ふ

だんはなかなか出席できない会員がひょっこり顔を

出してくれたりする効果も上がっています。

　RCとは、共同事業を創出していくことなどが課題

です。昨年、私のクラブでは、障がい者センターの

お祭りのお手伝いをさせていただいたりしました。こ

の時RACでは、「お絵描きコーナー」を担当しまし

た。

　また児童虐待の保護キャンペーンに参加し、設

営のお手伝いなどもしました。さらに大阪中央RCの

ファミリー・クリスマス家族会にも参加させていただ

き、衛星クラブも含めて３クラブ合同で交流を深め

ました。

　私にとってのRACは、20代が華やかに生まれ変

わった場所だと感じています。入会したときには人

前で話すのも苦手で、自己紹介もままならないよう

な状態でしたが、RACで成長できたおかげで、こう

して次年度には地区の代表を務めさせていただく

までになりました。

　RACの活動を通して企画力やプレゼン力がアッ

プしたのが会社でも役立っており、おかげで仕事も

楽しくなってきました。

　さらには仕事以外での人脈もできました。RACに

は卒業後もOB会やOG会があり、一生続くような人

間関係ができたと思っております。

　また次年度には、約300名の大所帯の会長という、

貴重な経験もさせていただきます。

　次に新設された八尾RAC様へのフォローですが、

地区RACとしては未来のリーダー育成ということで

年３回、新人研修を実施しています。これにより、新

会員の定着も図っています。

　また活発な活動をしたクラブに対する表彰制度も

設けておりますので、八尾RAC様にもぜひ、最優

秀クラブ賞を目指して頑張ってほしいと考えており

ます。

　RACは、わずか一年でも会員がとても大きく成長

できる場だと思っています。20代の若者が中心で

すが、成長するためには何かのきっかけが必要で

す。そして成長するためにはまず、活動を楽しんで

もらうことが大事だと思っております。

　次年度は会長として、そのための仕掛け作りをい

ろいろとしていきたいと考えております。どうかロー

タリアンの皆様には、これからもＲＡＣをあたたかく

見守り、応援していただきますよう、よろしくお願い

いたします。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい 委員長 ▼ 富田　　宏　　副委員長 ▼ 菅野　茂人

▼飯田会長　台北国際大会・バーチャルとなり残念

です。本日の卓話、重留さん宜しくお願いします。

▼吉本副会長　緊急事態宣言が続きますが、頑張

りましょう。

▼松井幹事　非常事態が続いてます。色んな思い

あると思いますが、がんばりましょう。

▼中川会員　例会欠席お詫び。

▼野村会員　だいぶZoom例会にも慣れてきました。

▼北野会員　新型インフルエンザが早く終息します

様に。

▼曽家会員　皆様、緊急事態制限が延長される予

定ですが、仕事の上でも大変だと思いますが頑

張って下さい。

■ 出席報告

月日

1/13

1/27

2/3

会員数

65

65

65

出席

34

31

29

うち出席規定
適用免除者

9

6

6

メーク
アップ

0

出席率

65.38％

63.27％

59.18％

確定
出席率

65.38％

日時：２０２１年２月３日（水）

承認事項

1.前回議事録

2.会計報告

3.ロータリーデー八尾2020事業報告の件

4.八尾ライオンズクラブ60周年式典の出欠・

祝金の件

5. 諸謝費（ピアノ礼金）の件

理事会議事録

2021-22年度
　ＲＩテーマ
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